

ENQUÊTE AU FAUGA.

En 1952 durant l'été (vers fin Aout) le jour se levait, il était 6h. Monsieur NESPOLO agé de 55 ans se rendait au travail et marchait sur le côté gauche de la RN I25, dans le sens MURET LE FAUGA. A IKms.500 de cette bourgade quand il aperçut dans un champ (actuellement pépinières Fourcade) à 10 à 12 mètres de la haie bordant le fossé de la route Nationale, un être de petite taille, 1m20 environ, de la corpulence d'un enfant et habillé de bleu y compris le caduque. Cet être tournait le dos au témoin (regardait vers la poudrerie) et était immobile comme une statue " de bronze" (à noter que la tenue comportait une veste).

A peine aperçut par le témoin cet être disparut sur place à la grande stupéfaction de Monsieur Nespolo qui n'en a parlé à personne de peur que l'on ne se moque de lui. Il a eu l'intention de planter un piquet à cet endroit mais n'en a rien fait.

Le témoin n'a eu aucune sensation, est très équilibré actuellement malgré son age et ne comprend toujours pas ce phénomène.

Il faut remarquer que ce champ se situe a 300 mètres du mur de la poudrerie du FAUGA et le témoin n'a jamais plus rien vu concernant les OVNI.

C'est apr sa petite fille qui s'intéresse un peu au phénomène que cette observation m'est parvenue.
